Laguna de Gallocanta recibe a las primeras grullas¹⁾



La zona de la *Laguna de Gallocanta* celebra el próximo 6 de noviembre la tradicional *Fiesta de Bienvenida de las Grullas*. Las primeras grullas ya han llegado a la zona.

- (1) Como todos los años, las grullas han llegado puntuales a la *Laguna de Gallocanta*. Las primeras 500 grullas se han visto el día 9 de octubre, y al día siguiente había 1500 más en toda la zona. Según Carmina Franco, de la *Reserva Natural de la Laguna de Gallocanta*, son muchas grullas para el principio de la migración²⁾. "Siempre son muy fieles con su llegada", comenta. "A veces hay cambios en su comportamiento o las grullas pueden salir antes, pero las primeras siempre llegan en la misma fecha".
- (2) Las grullas normalmente son aves de paso³⁾ que descansan durante algunos días y luego continúan su camino hacia el sur. Carmina explica que es difícil saber cuántos días están las grullas en la zona. "La única forma de realmente saber cómo se comporta una grulla es cuando encontramos a una grulla con anillo⁴⁾ en la pata. "Sin los anillos es muy difícil identificarlas y saber cuántos días una grulla está aquí", dice Carmina
- (3) Cada año los científicos cuentan y examinan las grullas. Para el público, se realizan rutas guiadas en barco para ver las grullas los fines de semana y los días festivos, y este año hay también recorridos a pie. La celebración del 6 de noviembre va a tener ___32__ para todos los públicos, como paseos, talleres de supervivencia, una exposición y la presentación de varios libros.

adaptado de: https://www.diariodeteruel.es, 14-10-2021

noot 1 la grulla = de kraanvogel noot 2 la migración = de vogeltrek noot 3 el ave de paso = de trekvogel noot 4 el anillo = de ring